
Primera Asamblea General de la 
Organización de Izquierda Comunista 

LLAMADA A UN BLOQUE 
ELECTORAL DE IZQUIERDAS 

Este fin de semana ha tenido lugar la pri-
mera asamblea general de la Organización de 
Izquierda Comunista del Vallés a la que asis-
tieron unos trescientos militantes y simpa-
tizantes. 

Se desarrollaron seis ponencias cuyo 
contenido fue: 

j o _ CONYUNTURA GENERAL Y 
TACTICA GENERAL en este momento. Se 
habló de la ofensiva de la burgesia para poner 
en marcha su estado de democracia restrin-
gida y de la posición desfavorable del 
movimiento obrero, que si bien ha crecido en 
combatividad y masificación, no se ha cuali-
ficado politicamente lo suficiente como para 
impedir que tal democracia restringida se 
ponga en marcha, la táctica para este periodo 
habrá de contar necesariamente con este ele-
mento fundamental. 

2° — POLITICA PARA EL FRENTA 
OBRERA. Tras hacer un análisis de la tradi-
ción de unidad y de democracia directa del 
movimiento obrero español y de ver que la 
unidad y la democracia directa están presen-
tes hoy en las luchas obreras, se propuso la 
creacción de una única central para todos los 
trabajadores y el impulso de los consejos de 
fábrica hoy ya en el Vallés. 

— U N A POLITICA REVOLUCIO-
NARIA PARA LOS BARRIOS: Se destacó 
el papel, de organización unitaria que cum-
plen las asociaciones de vecinos, su futuro 
como órganos de control y poder de todo el 
barrio. También se esbozó el programa a 
defender en las próximas elecciones muni-
cipales. 

— LOS MAESTROS Y SU ORGANI-
ZACION: Se defendió la organización unica 
de enseñan es para la cual se propusieron unos 
estatutos. Se habló del nivel de conciencia y 
de unidad mostrados en los últimas luchas y la 
necesidad de que los maestros se consideren 
no un gremio, sino unos auténticos de que los 
maestros se consideren no un gremio, sino 
unos auténticos trabajadores de laenseñanza. 

— L A JUVENTUD REVOLUCIO-
NARIA EN EL VALLÉS: Fué la presenta-
ción de las Juventudes de Izquierda Comunis-
ta (JIC), de su programa sobre las reivindica-
ciones específicas como juventud y de sus 
tareas en el Vallés. Se hizo hincapié en la 
consideración de la problamática de la juven-
tud como algo dentro de la lucha de clases y 
no al margen de ella. 

6° — POLITICA DEMOCRÁTICA DEL 
PROLETARIADO: La asamblea general vió 
como necesaria una política democrática radi-
cal con objetivos como: amnistia total. 

legalización de partidos populares y obrercKl 
sm exclusión, contra la monarquía y por J 
república etc... Se argumentó la necesidadrL I 
entrar hoy en las Asambleas Democrática I 
con este programa de democracia radical 

Dejando claro lo que es uso revolucionario I 
de los cauces legales, de que no se trataba de I 
reformar desde dentro el estado, sino de des 
truirlo; y negando la posibilidad del tránsito 
pacífico al socialismo, se defendió la necesU 
dad de participar en las elecciones a Conesv 
en las municipales; se dió a conocer el progj 
ma que la OICE presenta y se llamó a orgauj. 
zaciones como LCR, PTE, PCU, MCEv 
ORT para la formación de un bloque electoral] 
de izquierda. 

Se entregó a los asistentes un comunicaii 
de estaasambleay al final fué cantada la Inter-
nacional por todos los presentes. 

ana COLIul 

CONSTITUCION DE LA FEDERACION 
DEL METAL DEL VALLES ORIENTAL, DE 
LA UNION SINDICAL DE C.C.0.0. 

El pasado domingo por la mañana, en 
Montmeló, tuvo lugar la constitución de la 
Federación Comarcal del Metal de la Unión 
Sindical de CC.OO. 

La sala donde se realizó la asamblea estaba 
abarrotada de gente, cerca de las quinientas 
personas, y la mesa estuvo formada por: Ra-
món Pía (Aismalibar) secretario comarcal de 
CC.OO., Antonio Lozano (Armco), Paco 
Rodríguez (A.M.P.) , Josep Elies (Freden-
hagen), Emilio Martínez (Derbi), y Ramón 
Martos (Bendibérica). 

Se presentaron tres potencias. La primera, 
a cargo de Paco Rodríguez, trató sobre la 
situación política actual que fiie definida 
como «muy acelerada» y «cambiante ». Se de-
nunció el pacto social y la reforma sindical. 
Y, respecto a las próximas elecciones, se dijo 
que la clase obrera ha de participar votando a 
aquellos partidos que mejor defiendan sus 
intereses. 

A continuación tomó la palabra Ramón 
Martos que se refirió a las características del 
nuevo sindicato. Recordó la história de 
CC.OO, el papel jugado a lo largo de estos 

cuarenta años, y su carácter asambleario, de-
mocrático, y de clase. También se refirió'ala 
división sindical y a la necesidad de la unidad. 

La tercera ponencia corrió a cargo de Josep 
Elies que explicó la necesidad de la filiación a 
CC.OO,. las estructuras por ramas, territoria-
les, y la importancia de la formación sindical. 

Después se abrió un debate entre los asis-
tentes donde los temas más remarcados 
fueron las futúras elecciones generales, la 
importancia de la unidad sindical, la necesi-
dad de organizaciones obreras, cuestiones de 
filiación... Hizo el resumen y contestó a las 
preguntas concretas Ramón Pía, pasándose, 
seguidamente a la elección del secretariado 
comarcal que, por unanimidad, quedóconsá-
tuido por : Emilio Martínez, secretario gene-
ral; Paco Rodríguez, secretario de organiza-
ción y Josep Elies, secretario de propaganda. 

Con unas palabras del nuevo secretario 
general: Emilio Martínez quedó constituidaia 
Federación Comarcal del Metal de CC.OO., 
que hoy ya cuenta con casi cuatrocientos 
afiliados. 
J.R 

DISCOS —INSIGNIAS 
INSIGNIAS PARA DISCOTECAS, CONVENCIONES... 
Ideales para promocionar sus Productos, 
su Marca Comercial, su Equipo favorito... 
INSIGNIAS POLITICAS 
Imprescindibles en toda Campaña Electoral. 

PARA PEDIDOS 
C.V.P. 
Pl. Ma luque r i Salvador, lü, 
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